

9 de noviembre, 1988

Biruté Cipjlauskaitė  
Institute for Research in the Humanities  
Madison, WIS 53706

Querida amiga:

Acabo de regresar de España y encuentro su carta del 31 de octubre. Paso a contestarla, como dicen en Chile, "al tiro".

P. 13. l. 13. Tiene usted razón: tiene que ser 'radica el'.

l. 13-14. *Idem* : O tiene que decir Ortega (Ortega y Gasset) o puede eliminarse.

P. 17. l. 8. En efecto, no es pertinente.

No, no son necesarias *en este caso* las referencias a los textos de Bécquer y de Valle-Inclán.

En cuanto a 'solo' o 'sólo', hace ya algunos años se admitió *no* acentuar esta palabra cuando quiere decir 'solamente', pero veo que en muchos libros y diarios españoles de hoy está acentuada. Hágalo como le parezca mejor.

Un saludo muy cordial de

